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令和元年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和元年７月 19日（金）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 
（１）参加者 
    学校評議員                           ４名 
    学校関係者（学校長、教頭、事務長、教務主任、教務係、生徒指導主任、 

進路指導主任、生徒会主任係、渉外係主任）            ９名 
（２）協議内容 
   ①学校長挨拶 
   ②自己紹介 

③学校概要説明 
 ・教頭・教務係・生徒指導係・進路指導係・生徒会係・渉外係 

   ④質疑応答・意見交換 

（３）諸連絡 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

・５月公開授業と７月の文化祭については事前に連絡をし、来校していただいて授業
の様子や生徒の発表を見ていただいたうえで、第１回の開催を計画した。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

・自転車の乗り方は心配な面がある。 

・選抜の倍率が高く、地元の中学からの進学が多いというのは安心できる。生徒が挨
拶を良くしてくれるという印象がある。挨拶運動はこれからも続けて欲しい。 

・文化祭で、生徒達が一生懸命取り組んでおり、見ていても楽しそうだった。 

・小学校でも役員をやっているが、一緒にやれる行事等があるとありがたいという話
が出た。せっかく近くにいるのだから、何かないものかと思う。 

・今回の不祥事を教訓にして、再発防止に努めてほしい。 

 

４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

・地域と本校生との関わりの必要性について再確認できた。 

・外から見た本校のイメージが良くなっている事を確認できた。 

・案内をするのが早かったのか、当日評議員会があることを忘れて欠席してしまった
評議員の方がいた。案内のタイミングについて再検討したい。 
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